







### **BORA, NIEDERNDORF (AUT)**

### **Bauherr** Client

Willi Bruckbauer

#### Architektur Architecture

Architektur: Guggenbichler und Wagenstaller, Rosenheim; Innenarchitektur: Werkhaus, Raubling, Simon Gafriller; Lichtplanung: Licht im Werkhaus, Raubling, Issaa Sbeiti

## Realisierungsdatum Year of realisation

2018

### **Produkte Products**

Nimbus Modul R 600 Project, Rossoacoustic PAD System

### Einsatzbereiche Fields of use

Erschließen, Arbeiten, Konferieren, Küche

### Kurzbeschreibung/Konzept

Short description/Conception

In Niederndorf ist ein nachhaltig konzipierter Neubau entstanden, der BORA als Verwaltungs- und Trainingsgebäude dient. Alles wirkt modern, greifbar, konzentriert sich auf wenige Materialien und spielt mit traditionellen Anleihen aus der Region. Innenarchitekt Simon Gafriller schuf Spannung zwischen roh wirkenden Elementen auf der einen, und Beton und Glas sowie feinstem Innenausbau auf der anderen Seite. Die Nimbus Group lieferte dazu eine Sonderlösung aus der Produktfamilie Modul R Project. Ergänzt wurden die Leuchten mit Elementen aus dem Rosso Acoustic PAD System.

A new building with a sustainable design has been constructed in the Austrian town of Niederndorf to serve BORA as an administration and training centre. Everything looks modern while focusing on a just a few different materials and playing with traditional influences from the region. The interior architect Simon Gafriller came up with a design that creates a contrast between raw-looking elements on the one hand and concrete, glass and extremely elegant interior fittings on the other. The Nimbus Group helped to implement this concept by supplying elements from its Modul R Project range and its Rossoacoustic PAD System.

# nimbus group nimbus\* rosso\*

Nimbus Group Gmbh Sieglestraße 41 D-70469 Stuttgart T + 49 7 11/63 30 14-0 F + 49 7 11/63 30 14-14 info $\varpi$ nimbus-group.com www.nimbus-group.com